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Тридцать лет назад, первого 
сентября 1988 года, первый 
д и р е кто р  н а ш е й  ш кол ы 
В.А.Глазачев торжественно 
открыл двери для учеников. 
Сегодня поменялся педагоги-
ческий состав, сменилось ни 
одно поколение школьников, 
но школа продолжает жить и 
процветать. При Валерии 

Афанасьевиче появилась 
первая газета нашей школы 

"Бегемот", спустя какое-то 
время она прекратила своё 
существование. Мы реши-
ли восстановить наши 
традиции и взялись за 
создание газеты "Бегемо-
тик". Пусть хоть спустя 5 
лет старичка "Бегемота" 
сменит внук.

стр. 7.

Немного об
Альманахе

Владислав Лисицын



Руководство о школе...

Дубынина Наталья Николаевна

Шелемина Ирина Владимировна
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Интересные 
факты

В 2005 году во 
всех школах была
отменена школьная
форма. 

Строчка мнения
Наравне со всеми... 

Суббота. Утро. Одиннадцать 
часов. Я шагаю в школу. Именно на 
это время у нас назначено интер-
вью с директором. Но каково же 
было моё удивление, когда я застал 
директора за кисточкой и краской. 
Она красила стену холла на втором 
этаже. Чуть позже она мне сказа-
ла:«Мне надо быть на равне со 
всеми, только тогда я смогу дос-
тичь нужного результата».
- Какие чувства вы испытывали, 
когда вас назначили на эту дол-
жность?
- Вообще в тот день, когда оглашали 
результаты конкурса, было чувство 
волнения, чувство неожиданности, 
ну и чувство гордости было за то, 
что я смогла победить.
- Насколько я знаю, был конкурс 
на директора школы. Чем вы 
превзошли других кандидатов?
- Конкурс на должность директора 
29 школы состоял из нескольких 
этапов. Первый - все конкурсанты 
писали программу развития школы, 
где я была наравне со своими конку-
рентами. Следующий, значитель-
ный этап - аттестация на должность 
директора, где нам задавали очень 
много вопросов,  касающихся 
управления школой, 
у ч е б н о -
воспитательных про-
цессов, хозяйственных 
дел и  вот именно на 
аттестации я обогнала в 
баллах своих соперни-
ков. На все вопросы 
знала ответ, я очень 
долго готовилась и 
изучала опыт других 
школ, что мне очень 
помогло.
- Какие качества по 
в а ш е м у  м н е н и ю 
должны быть у дирек-
тора школы? 
- Самое главное качес-

тво, мне кажется, это человеч-
ность. Для себя я его открыла 
очень давно. Во всех моментах, 
трениях, конфликтах нужно 
всегда оставаться человеком. 
Человеком по отношению к друг 
другу, по отношению к коллегам, 
педагогам, родителям, детям. Это 
качество я считаю самое главное, 
ну и конечно только целеустрем-
ленный человек может развивать 
школу в правильном направле-
нии. 
- Как вы относитесь к деятель-
ности других директоров 
нашей школы? 
- Каждому директору я искрен-
ние слова благодарности выра-
жаю. Валерию Афанасьевичу 
Глазачеву очень благодарна за то, 
что он создал школу, такой какая 
она есть сегодня, за тот коллек-
тив, который остался работать 
е щ ё  с о  в р е м ё н  В а л е р и я 
Афанасьевича. Я с уважением 
о т н о ш у с ь  к  Ю л и и 
Александровне Маштаковой и 
очень благодарна ей за тот уют, 
который она смогла создать в 
школе. 

Продолжение на 6 странице. 

Начало. 

Школа изменилась внешне. Стали 
к р а с и в е е  с т е н д ы ,  р е м о н т ы . 
Современная техника появилась во 
многих кабинетах.
Коллектив учителей изменился, 
влилось много молодых учителей, 
активных, творческих.

Школе уже исполняется 30 лет и 
за это время она постоянно меня-
лась. Мы решили узнать у админис-
трации: что же поменялось за 
последние одиннадцать лет? 
При мне например работали все 
три директора: Я застал Валерия 
Афанасьевича, учился при Юлии 
Александровне и познаю гранит 
наук при Елене Владимировне.

Лисицын Владислав

Меня приятно удивила постоянно 
активная, творческая обстановка в 
коллективе обучающихся и учите-
лей. Новые проекты, мероприятия, 
олимпиады охватывают не только 
нашу школу, но и город.
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А учителю пятёрку?
Пятого октября в школе № 

29 в 14:00 прошел концерт, 
посвященный «Дню Учите-
ля». На этом концерте было 
много гостей: учителя шко-
лы, ушедшие на заслуженный 
отдых, почетные гости, 
учащиеся школы и, конечно, 
наши любимые учителя. 
В программе концерта было  

много интересных номеров,                                                         
трогательных песен, испол-
ненных учащимися школы. С 
юмористическим номером 
выступил 6А класс про учени-
ка и математический пример. 
Девочки из 7Б и 6Б исполнили 
зажигательный танец.  А 
одиннадцатый класс предста-
вил подарок учителям в виде 
видеоролика, демонстрирую-
щего юмористическую зари-
совку о том, как проходят 
будни в школе. Учителя были 
в восторге от такого подарка.  
По окончании концерта  всем 

учителям были подарены 
маленькие осенние букетики. 
Также для учителей, были 

подготовлены занимательные  
вопросы - ответившие на них 
получали пятерку. В этом 
конкурсе победила учитель 
начальных классов Насонова 
Марина Борисовна, со счетом 
в три пятерки. 
Директор школы поздравила 

всех своих работников с праз-
дником и наградила грамота-
ми. Все учителя ушли с кон-
церта с восхитительной улыб-
кой. День учителя прошел 
успешно и надолго запомнил-
ся!

Фото - миг

Алина Остроухова

Соболезнуем. Помним. Скорбим.

Старшеклассники нашей 
школы приняли участие в 
акции "Свеча памяти!", посвя-
щенной трагическим собы-
тиям в Керчи. 

Акция проходила на площади 
Победы, на которую мы прибы-
ли в 14.30 18 октября 2018 года. 
Площадь была заполнена 
людьми, звучала музыка, был 
организован постамент со 
свечами.  
Директор, учителя и ребята 

нашей школы возложили цве-
ты, отдав тем самым дань 
памяти невинно погибшим 
людям.

Савкина Арина 

Фото Олега Арапова

Традиционно на базе школы № 20 
прошла третья открытая 
робототехническая олимпиада 
Архангельской области. 
Мероприятие  охватило  16 
образовательных организаций 
Северодвинска, Новодвинска, 
Архангельска и Каргопольского 
района. Наши ребята из 8Б класса 
(Косторной Д., Ярков С., Поля-
ков А.) и Жильцов Слава из 6А 
состязались в старшей и млад-
шей группах соответственно. 
Задание в старшей группе было 
не из легких, как и должно быть 
на олимпиаде такого уровня. 
Призовых мест получить не 
удалось, но это не главное. 
Участие в робототехнических 
соревнованиях дает возмож-
ность не только попробовать 
свои силы, но и видеть дальней-
ший путь самообразования и 
развития в техническом творчес-
тве.

Белая 
Наталья 
Михайловна

Фото автора
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Наказ выпуска 1991

Учителя, работающие 
с основания школы

Школа...окончив её, мы ещё не раз с 

благодарностью и восторгом вспом-

ним эти годы. Да-да, именно окончив, 

потому что это не просто школа, а 

гораздо большее - это школа дружбы, 

активности, человечности. Постоян-

но спеша и проходя мимо родного 

здания школы, однажды, мы остано-

вимся у её дверей, и в щемящей душу 

тишине, в памяти всплывут незабыва-

емые страницы школьной жизни: 

походы, вечера, огоньки, поездки; 

бывали подъёмы и поражения, слёзы, 

обиды и радости , всё это было, 

было... Но во всём бывает финиш. Так 

и у нас - выпускников 1991 года...

Сегодня наш последний звонок. Мы 

первые выпускники школы передаем 

вам эстафету поколений  и на правах 

старших друзей даём наказ: 

-  не забывать свою школу;

-  дорожить честью 29;

-  не останавливаться на достигнутом;

- мечтать и дерзать;

- жить для людей, а не за счёт людей 

- уметь сдерживать себя, когда 

хочется кричать. Улыбаться когда 

грустно на душе.

И в память о выпуске 1991 года мы 

говорим вам этот наказ и "До свида-

ния"

- Афанасьева Нина Ивановна
- Бородина Ольга Юрьевна

- Дерябина Татьяна Ивановна 
- Захарова Татьяна Владимировна 
- Кичёва Наталья Ростиславовна 
- Насонова Марина Борисовна 

- Перфильева Маргарита Альбертовна 
- Платонова Ирина Геннадьевна 
- Суворова Наталья Геннадьевна

- Трофимова Надежда Александровна 
- Шевердина Марина Алексеевна

- Суворова Инна Олеговна  

Газета «Бегемотик» и 11А класс 

решили написать письмо в будущее на 

50 - летие  школы. Как видят нашу 

школу одиннадцатиклассники через 

20 лет? Узнаем совсем скоро!

1995 г. Антон Жестков
1 9 9 6 г.  Ю р и й  Б о гд а н о в , 
Анастасия Кривошеена, Денис 
Паникоровских
1998 г.  Елена Швецова 
2001г.  Дмитрий Аристов, 
Антон Бердников, Юлия Вол-
кова, Наталья Куликова, Лео-
нид Меньшенин
2002г. Ирина Небогатых, Илья 
Сунгуров, Денис Чадеев, Ека-
терина Холопова
2003г. Анастасия Саликова, 
Светлана Трофимова, Ирина 
Ширяева
2004г.  Нат а лья  Сивкова , 

Серебряные медалисты
Наталья Моско
2005г.  Анна  Огаркова , 
Андрей Колосов, Ирина 
Коробкова
2006 г. Анна Галашева 
2007г. Виктория Волова, 
Елена Данилова
2008 г. Татьяна Сивкова 
2010 г. Галина Прокшина
2011 г. Ксения Фокина
2012 г. Александра Куликова
2013 г. Иван Корзин 
2015 г. Алёна Векшинская 
2017г.  Дарина Но сова, 
Елизавета Сазонова 

Золотые медалисты
1998 г. Елена Чадаева
2001 г. Анастасия Чёрных
2003 г.  Татьяна Кулакова, 
Светлана Меньшенина
2004 г. Анна Ветрова
2008 г. Анастасия Клименкова 
2010г. Николай Земцовский, 
Алёна Хиновская, Виалетта 
Шилова 
2011 г. Марина Полханова 
2012 г. Нина Бренчукова 

2013г. Ирина Жадан, Алёна 
Лиманская 
2014 г. Ольга Алексеева 
2015 г. Марина Мизгирёва. 
2016г. Александр Истомин-
ский, Виктория Третьякова, 
Дарья Хвиюзова
2017г.  Евгений Ладин, 
Дарья Смирнова, Данил 
Титов 
2018 г. Антон Згоняйко

В.А. Глазачев говорил...

- Как строилась наша шко-
ла?
- Она строилась очень быстро, 
потому что было много рабо-
чих. К 31 августа 1988 года 
школа №29 была готова.
- Какой был самый курьёз-
ный, на ваш взгляд, случай в 
жизни школы?
- Я думаю, это ситуация с 
канализационными трубами 
Сегодня они в исправном 
состоянии, а завтра - нет. 
Проблемы с трубами у нас 
возникали уже 9 раз.

Через 20 лет...
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Необычные уроки

О б у ч а ю щ и е с я  н а ш е й 
школы встретились с вете-
ранами боевых действий в 
Афганист ане  Андреем 
Ржавитиным и Андреем 
Ку ш н и ко в ы м .  В о и н ы -
интернационалисты рас-
сказали старшеклассникам  
о трудностях жизни солда-
та, о боях в Афганистане, в 
которых сами принимали 
участие.
Ребята 8А и Б класса приме-

р и л и  о бм у н д и р о ва н и е 
солдата-афганца, посмотре-

ли документальный фильм о 
войне. Живые рассказы 
людей, прошедших испыта-
ние боевым огнём и смер-
тельной опасностью, вызы-
вали интерес и уважение 
среди обучающихся. Члены 
северодвинской обществен-
ной организации "Союз 
ветеранов Афганистана" 
рассказали также и о том, в 
каких конкурсах, посвящён-
ных афганской войне, смо-
гут принять участие ребята.
Такие уроки мужества 

проходят в городе в преддве-
рии 30-летия вывода войск 
из Афганистана. 

Сибирцева 
Наталья
Александровна

Поздравление

Любимой школе 30 лет!
Как время пролетело!
А сколько выпустить ребят
Из этих стен успела!

И вот уже своих детей
Они приводят в школу.
Находят здесь своих друзей
Другие новоселы.

Пусть всем сопутствует удача!
Пускай звенит задорный смех!
Я с юбилеем поздравляю
Педколлектив и всех-всех-всех!

Бородина Ольга Юрьевна
Педагог-библиотекарь

Одиннадцать обучающихся 
начальной школы 4 октября 
приняли участие в школьном 
туре Ломоносовской олимпиа-
ды. 
М и х а и л 

В а с и л ь е в и ч 
Ломоносов — 
п е р в ы й  и з 
деятелей рус-
ской науки и 
к у л ь т у р ы , 
завоевавший 
мировую славу, 
жизнь и дея-
т е л ь н о с т ь 
которого изуча-
ю т  у ч е н и к и 
н а ч а л ь н о й 
школы, учас-
твуют в олимпиадах. Четвёр-
того октября школьный тур 

Ломоносовской олимпиады 
провела Минина Анна Василь-
евна. Готовили ребят учителя: 
Платонова И. Г., Васильева Т. 
А., Павловская Е. В. Среди 
одиннадцати четвероклассни-

ков победителем 
с т а л  Су ха н о в 
Максим из 4В 
класса(учитель 
Павловская  Е 
.В.) Он готовится 
к муниципально-
му этапу Ломо-
носовской олим-
пиады, который 
с о с т о и т с я  1 7 
ноября. Пожела-
ем ему успехов! 

Ломоносовская олимпиада

Кирова Надежда Михайловна

Фото автора
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Знакомьтесь, это я... Продолжение. 
Наравне со всеми... 

 Школа преобразилась, в плане уюта, 
с её приходом и с её деятельностью. 
Она дала начало важным моментам 
развития школы - это и работа с 
одарёнными детьми, и научное 
общество детей, и новшество - наш 
кружок робототехники - тоже её 
заслуга. Я низко кланяюсь им и на 
юбилее школы тоже обязательно 
отмечу этот факт. 
- Что нового вы ввели или собира-
етесь ввести?
- Ну, во-первых, если ты говоришь о 
новом, первые пол года были броше-
ны на создание уюта, обустройства 
школы. Мы уже сегодня с вами 
видим, как у нас преобразились 
спортивные залы, как у нас преобра-
зились наши учебные кабинеты. 
Пока на сегодня сил, энергии хвати-
ло только на это. Также у нас сегодня 
ведётся большая работа по взаимо-
действию с московским благотвори-
тельным фондом, благодаря которо-
му, я надеюсь, что наша школа, 
станет первой в Архангельской 
области школой, в которой будет 
реализоваться этот проект. И мы 
оборудуем по самым современным 
технологиям спортивный зал для 
занятия единоборствами. Но у меня 
ещё много тайн и идей, о которых я 
скажу чуть позже.
- Наша школа будет развиваться 
следуя традициям прошлого или 
будет вносится что-то кардиналь-
но-новое?
-Ну вообще, сегодня развиваться без 
традиций невозможно. Я с уважени-
ем отношусь к традициям нашей 
школы. Мы многие из них продолжа-
ем, но и без инноваций сегодня 
никуда. Меняется общество, меня-
ются запросы. Конечно, инновации 
нас тоже ждут. Майский указ прези-
дента направляет на инновационную 
деятельность в образовании.
-Есть предложение: один раз в год 
проводить конференцию с учени-

ками по волнующим вопросам. 
Как вы к этому относитесь?
-У меня у самой была идея 
создания этой конференция, 
даже думаю, о том что, нам 
нужно два раза в год собираться. 
Хотя бы раз в полугодие. Я 
открыта для диалога не только с 
родителями и учителями, но и с 
ребятами. Назначайте, думайте, 
задавайте! Может быть, мы её 
проведём в каникулы, чтобы все 
желающие смогли прийти. 
Конференция, наверное, должна 
быть не обязательным мероприя-
тием, а по желанию. Если учени-
ки желают задать вопросы 
директору - я с удовольствием на 
них отвечу. Поэтому, Влад, я на 
вас надеюсь!
- Как вы относитесь к инклю-
зивному образованию (инва-
лид = человек), когда в нашей 
школе появится пандус?
- Хороший вопрос. Сегодня у нас 
обучается более 90 ребят с 
ограниченными возможностями 
здоровья. Поэтому мы работаем 
над тем, чтобы нашу школу 
включили в проект "Доступная 
среда". Только благодаря поддер-
жке этого проекта я надеюсь 
оборудовать пандус мы сможем. 
Сегодня мной ведётся большая 
работа над тем, чтобы модерни-
зировать наше крыльцо. 
- Ученики младших классов 
интересуются будет ли рабо-
тать бассейн в ближайшее 
время?
-Когда я шла на конкурс директо-
ра школы, я включала маленький 
блок в свою программу по этому 
вопросу, но я понимала, что это 
огромные средства и обещать 
сегодня, что, да - я завтра 
построю бассейн, было бы что-то 
нереальное.  

Окончание на 8 странице. 

Всем привет, меня зовут Максим 

Завьялов, учусь я в 11А классе, 

МБОУ  "СОШ № 29". Главным 

увлечением моей жизни  является 

плавание, занимаюсь этим видом 

спорта с детства. Выбор этого вида 

спорта был обусловлен тем, что "меня 

заставила мама".

Шесть дней в неделю я тренируюсь в 

бассейне "Строитель" с Артемьевой 

Галиной Витальевной, на трениров-

ках я отрабатываю то, что меньше 

всего получается и всегда стремлюсь  

улучшить результат. Кумиром в 

спорте для меня является Климент 

Колесников. На данном этапе я 

являюсь призером СЗФО и чемпио-

ном Архангельской области. Посто-

янно принимаю участие в соревнова-

ниях различного уровня.  Для победы 

в соревнованиях важна не только 

хорошая подготовка, но и огромное 

желание победить. Дальнейшие мои 

спортивные планы связаны с выпол-

нением норматива мастера спорта. 

Профессиональный вид спорта 

травмоопасен и плавание не исклю-

чение, в котором мы сталкиваемся с 

большими нагрузками на сердце и 

суставы.  По сле соревнований 

восстановление происходит на 

тренировках при небольшой нагруз-

ке. В течение моей спортивной жизни 

я никогда не принимал ничего из 

спортивного питания.

Мальчишкам и девчонкам, при 

выборе вида спорта, рекомендую 

руководствоваться тем, что нравится, 

и прислушиваться к родителям.

И, отходя от спорта, я планирую 

хорошо сдать ЕГЭ и поступить в 

институт.

Материал составлен
по интервью. 
Беседовала Белая
Наталья Михайловна
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Новые стандарты - новые возможности
С 2013 года Россия начала постепен-

но переходить на новый стандарт 

школьного образования (ФГОС) в 

старшей школе. С этого момента 

начались кардинальные изменения в 

школьной программе: до седьмого 

класса по субботам не учатся, 

учебные проекты стали обязатель-

ными с первого класса, а в десятом и 

одиннадцатом существенные измене-

ния потерпел учебный план. 

Долгие годы в 10–11 классах учились 

по стандартной системе: все изучали 

органическую химию, и обществозна-

ние, и у всех было равное количество 

предметов. По новому ФГОС, стар-

шеклассники стали учиться по 

индивидуальному расписанию, 

которое фактически делит класс на две 

группы по профилю. Например, в 

нашей 29-й школе это хим-био и 

социальная «линия». Как именно 

образовались эти группы? В прошлом 

году каждый из девятиклассников 

проходил специальный тест, в котором 

были вопросы, касающиеся желаемых 

профильных предметов и спецкурсов. 

В итоге было составлено два вида 

индивидуального расписания. Так, 

ученик изучает тот профиль, который 

выбрал. Например, у историков (соци-

альная линия) нет химии и биологии, а 

также можно было убрать один предмет 

(обществознание или экономику). Из-

за такого деления у нас появились 

«окна» в расписании, во время 

которых мы можем посидеть в 

библиотеке, почитать нужную 

литературу. Несмотря на уменьше-

ние количества часов у некоторых 

ребят (хотя кто-то пополнил свои 

часы элективными курсами) наша 

нагрузка не маленькая: большой 

объём домашнего задания и 

высокий уровень сложности 

углублённых предметов позволяют 

её сохранить. 

По моему мнению, с таким 

распис анием учиться  ст а ло 

гораздо проще, повысился шанс 

поступить на выбранную специ-

альность. Но минусы тоже есть: 

например, что делать тем, кто ещё 

не определился, на кого учиться? 

 Владислав Лисицын
Фото из интернета

Семнадцатого октября состоялась 

п р е з е н т а ц и я  л и т е р а т у р н о -

художественного альманаха "С 

ю б и л е е м ,  л ю б и м ы й  г о р о д ! ", 

п о с в я щ ё н н о г о  8 0 - л е т и ю 

Северодвинска. Его авторами стали 

воспитанники детских садов и 

школьники. 

Стихи Лисицына Владислава, ученика 

10А класса, вошли в альманах, 

Балясова Елизавета и Грунтова Диана 

(9Б) стали авторами рисунков, также 

вошедших в альманах. 

Торжество открыли юные артисты: 

ансамбль скрипачей из ДМШ № 3 

«Music smile», юная флейтистка 

Мишель Прокопьева, а также солисты 

театра песни «Леда» из ДЮЦа.

Авторов, их родителей и педагогов 

поприветствовал глава Северодвинска 

Игорь Скубенко.

-  Я был одним из  первых,  кто 

познакомился с альманахом: мне 

принесли пилотный экземпляр. Он и 

сейчас у меня на рабочем столе. Я с 

удовольствием перечитываю стихи и 

вновь рассматриваю картины. Это 

здорово, что у нашего города такое 

творчески одарённое будущее! О 

Северодвинске можно и нужно 

говорить поэтически восторженными 

строками. Он достоин того, чтобы с 

него писали картины, - подчеркнул 

глава муниципалитета.

Первое официальное издание!

Белая Наталья Михайловна

Фото из интернета

ТОП олимпиад
1. Газпром
2.Высшая 
проба
3.Ломоносо
в
4.СПБГУ
5. Звезда
6. КФУ

7. Сибириада. Шаг в мечту
8. Плехановская
9. РГГУ
10. Международная 
олимпиада молодёжи
11. Технологическое 
предпринимательство
12. Кодекс знаний
13. Формула единства
14. Физтех  



09.11.18
1 ВЫПУСК

Над газетой работали:
Главный редактор: Лисицын Владислав

Юнкоры:  Савкина Арина, 
Алина Остроухова
Корректор: Попова Дарья Андреевна 

Газета создана при поддержке администрации школы № 29,
 учителя информатики Белой Натальи Михайловны, и
других учителей нашей школы 

Вёрстка: Лисицын Владислав

Выпуск подготовлен и свёрстан в пресс- центре 
школы №29  «29NEWS» (210 кабинет)

Если о вашем событии нет информации
на страницах нашей газеты, то мы вас 
ждем! Расскажите нам или напишите сами!

Работа пресс- центра :
Пн - планёрка 15.15
Вт - занятие 15.15
Пт - занятие 15.15
 

Редакция газеты «Бегемотик» принимает
ваши письма и пожелания для улучшения 
нашей работы.

Почтовый ящик будет размещён на первом 
этаже. Ждём ваши письма, которые мы 
будем читать на плланёрке. Лучшие 
попадут в газету.

 

Редакция "29NEWS" приглашает желающих создавать видео новости нашей школы 
"Будь в кадре". На занятиях вы научитесь снимать новости, записывать правильный 
закадровый текст, а так же выступать перед камерой и писать сценарий.  Если у вас 
останутся силы, то сможете попробовать себя и в видеомонтаже. В 2018/ 2019 году 
мы планируем выпустить пробный вариант школьных новостей. Желаете поучас-
твовать - мы ждём вас! 

Наравне со всеми... Окончание. 

Н о  с е г о д н я 
ведётся огром-
н а я  р а б о т а  с 
депутатами,  у 
н а с  у ж е  д а н 
старт. Вот у меня 
н а  с тол е ,  ка к 
рабочая книга, 
лежит отчёт о 
т е х н и ч е с к о м 
о б с л ед о ва н и и 

бассейна. До конца ноября я дол-
жна подать в областное создание 
депутатов данные о том, какая 
сумма нам необходима на проект 
ремонта бассейна, а именно - на 
смету. Сегодня правительство 
Архангельской области заинтере-
сованно в том, чтобы бассейн был! 
Я очень надеюсь, что в ближайшие 
два года что-то с места сдвинется с 
места. Всё что необходимо, ребята, 
я сделаю, даже больше сделаю. Я 
готова взять краску, кисти и пойти  

помогать строить, но нам сегодня 
нужен проект конкретно ремонта 
бассейна. Это документ очень 
важный, и сегодня мы пытаемся его 
каким- либо образом добыть.
- Оправдывает  ли себя «карточ-
ная» система в школьной столо-
вой. Есть ли недовольство со 
стороны родителей и детей?
- За время моей деятельности в 
школе ни одной жалобы со стороны 
учеников и родителей я не слышала. 
Я сама пользуюсь картой КШП, в 
принципе мне это удобно.  Думаю, 
для ребёнка удобнее, конечно 
пользоваться картой и родители 
могут отследить, что ел сегодня 
ребёнок. Жалоб пока не было.
- Сейчас многие учителя заполня-
ют и электронные и бумажные 
журналы. Когда мы окончатель-
но перейдём на электронный. 
дневник?
- С первого сентября начальная 

школа полностью перешла на 
электронные журналы. Решение 
было принято на педагогическом 
совете школы о том, чтобы для 
подстраховки пользоваться и 
бумажными дневниками/ журна-
лами. У нас в школе, на сего-
дняшний день, есть проблема 
локальной сети, то есть интерне-
та в каждом классе сегодня нет. 
Это тоже моя основная задача. 
Поэтому мы заключили договор 
с "Трейдлинком" и уже за ноябрь 
месяц, я надеюсь, все кабинеты 
будет оснащены интернетом. До 
конца этого года журнал в 5 - 11 
классах будет и бумажный и 
электронный, а с сентября 2019 
года вся школа будет только на 
электронном журнале и интер-
нет будет в каждом кабинете!  
Это я вам обещаю!

Беседовал Владислав Лисицын
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